

地域を
変える
チカラに

地域
おこし
協力
隊

活動報告



加藤 美和子さん



梶原 和貴さん

肝付町に移住して、3度目の夏です。1年目からメンバーとして協力させていただいている「きもつき宇宙協議会」では、海の家ならぬ「宙（そら）の家」として、期間限定ショップを8/9~8/31のあいだ開店しました。JAXA 内之浦宇宙空間観測所の目の前という場所柄、県内外から多数のご来店をいただきました。肝付町から打ちあがった「イプシロンロケット」「SS-520」などのグッズや、町特産の辺塚だいたいジュースを販売した他、町外からのお客様への観光案内などおこないました。メンバー皆で1から作り上げていった「宙の家」は、最初は現場事務所のような殺風景なコンテナハウスでしたが、お客様やメンバーの意見を取り入れ、見て・来て楽しいショップになりました。アンケートやご意見を取り入れ、今後につなげていけるかが課題です。

きもつき宇宙協議会では、町を知って、来て楽しんで頂くためのクラウドファンディングを実施しています。この取り組みを通じて町外の方にも興味関心を持っていただき、来町してもらえるきっかけになればと思います。詳しくは「ウチノウラキモツキ共和国」ホームページをご覧ください。<http://space-kimotsuki.jp/>

毎日、毎日暑いですね、みなさんも水分をこまめにとり、熱中症にならないように気をつけてください。それでは、これまでのNPO法人陸の宝島・岸良の活動を紹介いたします。5月末に九州窯元行列 in 串間という宮崎県のイベントに参加し、辺塚だいたいドリンクの無料試飲とパンフレットの配布を行いました。辺塚だいたいドリンクもお客様に好評で450杯完売し、パンフレットも500枚配布することができました。イベントに参加することで辺塚だいたいのPR活動ができたと思います。また、普段お客様と接する機会が少ないので、辺塚だいたいドリンクをおいしいと言って下さることが嬉しく自信につながり、辺塚だいたいを知らない方が多かったので、まだまだ認知度が低いことがわかりました。これからも辺塚だいたいのPR活動を続けていきたいです。そして、NPO法人陸の宝島・岸良で8月下旬から3点セット(辺塚だいたいシロップ、辺塚だいたい味噌、辺塚だいたいストレート果汁)の販売を予定しております。興味のある方は是非ご連絡ください。